

Mardi, deux militants de l'organisation écologiste Greenpeace parvenaient à escalader le bâtiment du ministère de l'Industrie et du Commerce à Prague pour y brandir une banderole avec l'inscription « ministère du Charbon et du Smog ». Une action qui a visiblement porté ses fruits puisque, le lendemain, la Tchéquie a renoncé à s'associer à la plainte polonaise contre une directive européenne limitant les réductions de particules polluantes, comme le souhaitait pourtant le ministre Tomáš Hüner.

*Lire la suite sur le site de [Radio Prague](#).*